

学生の活躍

平成24年度(前期)学生表彰者

<特別賞>

電気工学科2年 藤原慎二郎

第47回全国高等専門学校体育大会 陸上競技の部
男子100m 準優勝

物質化学工学科1年 西川真由

第47回全国高等専門学校体育大会 陸上競技の部
女子800m 準優勝

物質化学工学科3年 遠近あすか

第34回全国高等専門学校通信弓道大会 女子個人の部
優勝

情報工学科4年 應治沙織

第34回全国高等専門学校通信弓道大会 女子個人の部
準優勝

陸上競技部

陸上競技部 機械工学科4年 宮川伸男

今年の全国高専大会は、鳥取県で行われました。今年はオープンを含め7人の出場でした。中長距離では前年度に出場できなかったので、今年こそはということで他校との合同練習をしました。そしてそこで新たな練習方法を学び、それを自分たちで適した練習を作りました。そして今年度は中長距離から2名出場することができました。大会結果は男子100mで2位、女子800mで2位という好成績を収めることができました。

最後に、先生方、保護者、OBの方々また先輩方、全国大会出場まで支えてくださいありがとうございます。また今後とも陸上部の応援をよろしくお願いします。



団体出場報告

陸上競技部 電気工学科2年 藤原慎二郎

僕は10月5日から9日に岐阜で行われた第67回国民体育大会陸上競技の100mと4×100mリレーに出場し、監督・コーチと選手29名が奈良県選手団として行きました。競技場にいくと、オリンピック選手や各都道府県のトップレベルの選手ばかりで、いい緊張感を持って試合に臨むことができましたが、結果は勝とうと焦りすぎて自分の走りができなくなり、力を出し切れず、どちらも予選で落ちてしまいました。この経験を活かして次につなげ、来年も出場して入賞できるように頑張りたいです。

バドミントン部

物質化学工学科4年 景山真帆

男子は2年連続、女子は3年連続の全国大会出場に向けて、チーム一丸となり近畿大会を勝ち抜き、目標を達成することができました。

全国大会では女子はシングルス・ダブルス・団体戦に出場し、それぞれ1回戦敗退、男子はダブルスに出場し、2回戦敗退(ベスト8)という結果でした。男女共に、いい結果を出すことはできませんでしたが、最後まで諦めずプレーし、仲間と最高の時間を過ごすことができました。特に、4年生以上にとっては活動の集大成ともいえる大会になり、今後につながる良い経験ができたと思います。

来年度は今年度より多くの部員が全国大会に出場できるよう、新チーム一丸となって頑張ります。



水泳部

物質化学工学科2年 黒崎澪

今回の全国高専大会は8月26日に広島県のビッグウェーブというところで行われました。私たち2年生にとって2回目の、1年生にとっては初めての全国大会出場でした。石川君は800m、400m自由形で共に5位、女子200mフリーリレーもほとんどが高専に入るまで水泳未経験ながらも近畿大会を大きく上回るタイムで泳ぐことができました。他校の選手と泳ぐことで良い刺激を受け、また速い選手の泳ぎを見ることでとても勉強になった全国大会でした。

今年も1年生がたくさん入り部員も増えたので、仲間として、ライバルとして、切磋琢磨しあい、日々一生懸命練習に励んでいます。来年はもっとたくさんの部員が全国大会に出場でき、また全国大会で良い結果が残せるよう頑張っていきたいです。

